

Hallo Bürgerbewegte und Amoreros des Gärtnerplatzes!

danke, dass Ihr so zahlreich da wart in der Praxis Fassbinder letzten Mittwoch. Jetzt haben wir ein Faltblatt, gestaltet von einer Anwohnerin (Danke Beate!), das in den nächsten Tagen zusammen mit den super Flyern (von Andreas Zappe) für die Bürgerversammlung in die Briefkästen im Viertel wandern wird.

Und so geht es weiter - nächstes Treffen in der Praxis:

***Am Samstag, den 6. Mai um 16h in der Praxis Fassbinder,  
Sendlinger Str. 50***

Wir bereiten uns dort auf die **offizielle Bürgerversammlung am 11.Mai um 19h im Zunfthaus in der Thalkirchner Str. 76** vor.

Wir wollen so zahlreich wie möglich dort erscheinen und ANTRÄGE STELLEN, dass wenigstens das Außenrondell so bleibt wie bisher, die Kommunikation des BA in Zukunft verbessert wird etc.!!!

